

Artículo periodístico: Accidentes en las calles se incrementan

Artículo tomado de *Melabes*, un periódico local de Petach Tikva, Israel, resumido y traducido por Marsha Goren, una docente en Israel que co-desarrolló este plan.

El jueves pasado, la policía organizó una reunión de emergencia debido al aumento de accidentes en Petach Tikva. Desde enero hasta agosto, ha habido un incremento del 55 por ciento en accidentes en la ciudad, en comparación con las estadísticas del año pasado. Ha habido 342 accidentes y 594 personas heridas. El jefe del departamento de policía asistió, así como también el intendente municipal. Los accidentes, de acuerdo con sus hallazgos, se debieron principalmente al mal estado de los cimientos de las calles. Las medidas de emergencia incluyen unidades de comandos policiales en patrullas o motocicletas.



La razón principal para la reunión de emergencia fue el aumento en las lesiones, además de las muertes, entre las víctimas. Solamente en agosto, tres ciudadanos de Petach Tikva murieron. Otra mujer murió en abril.

Un representante del departamento de tránsito de Petach Tikva reportó que los lugares problemáticos de la ciudad, donde hay más accidentes, contarían ahora con más personal para supervisar las áreas. Asimismo, la policía recomendaría soluciones a las calles problemáticas, con intersecciones peligrosas, en cooperación con la municipalidad.